

Kepada Yth.

Divisi Penilaian Perusahaan I

Indonesia Stock Exchange

Indonesia Stock Exchange Building, Tower I, 6th Floor

Jl. Jend. Sudirman Kav 52-53

Jakarta 12190

Perihal : Jawaban atas Surat No. S-00660/BEI.PP1/01-2021 mengenai Permintaan Penjelasan Bursa

Dengan hormat,

Merujuk pada surat dari Bursa Efek Indonesia (“BEI”) No. S-00660/BEI.PP1/01-2021 mengenai Permintaan Penjelasan Bursa, bersama ini PT Golden Plantation Tbk (“Perseroan”) menyampaikan jawaban sebagai berikut:

1. Kasus hukum yang disebutkan pada lampiran Surat BEI
Menurut informasi yang diperoleh Perseroan, saat ini Bp. Budhi Istanto sedang menghadapi kasus sehubungan dengan jabatan yang pernah beliau pegang sebagai Direktur AISA dan kasus tersebut sedang memasuki masa persidangan. Namun terhadap kasus yang beliau hadapi saat ini, Perseroan tidak memiliki informasi yang jelas. Sampai saat ini, beliau masih aktif menjalankan tugasnya di Perseroan dengan didampingi oleh Dewan Komisaris. Perseroan masih menjalankan operasional semestinya dan tetap fokus pada keberlangsungan Perseroan sambil terus memantau perkembangan kasus ini
2. Perseroan masih berkomitmen penuh untuk tetap menyelesaikan segala kewajiban Perseroan termasuk kewajiban Non Finansial dan kewajiban Finansial Perseroan.
 - a. Kewajiban Non Finansial
Rencana kerja untuk menyelesaikan kewajiban Non Finansial Perseroan saat ini dengan prioritas penyelesaian Laporan Keuangan Tahun 2019 adalah sebagai berikut

No.	Laporan Keuangan	Progres Penyelesaian	Target Penyampaian
1	Tahunan 2019	Dalam penyelesaian	Februari 2021
2	Triwulan I Tahun 2020	Dalam persiapan	Februari 2021
3	Triwulan II Tahun 2020		Maret 2021
4	Triwulan III Tahun 2020		April 2021
5	Public Expose Tahunan 2020		Februari 2021

Catatan: Target penyampaian Laporan Keuangan yang telah dibuat sebelumnya mengalami keterlambatan penyelesaian akibat dari pandemic corona yang membatasi tim untuk dapat bekerja 100% di kantor Perseroan.

PT. GOLDEN PLANTATION, TBK

Plaza Mutiara Lantai 16, Suite 1601, Jl. DR. Ide Anak Agung Gde Agung Kav.E.1.2 No. 1&2, Kawasan Mega Kuningan, Jakarta Selatan, 12950

Telp. +62 21 5790 5335, Fax. +62 21 5790 5355

b. Kewajiban Finansial

Perseroan masih berkomitmen untuk menyelesaikan kewajiban Finansial yang tertera di lampiran.

3. Kegiatan Operasional Perseroan

a. Status kegiatan operasional Perseroan dan Entitas Anak

No.	Nama Entitas (Perseroan/Entitas Anak)	Jenis Kegiatan Operasional yang Berlangsung	Status
1	PT GOLDEN PLANTATION	Holding	Beroperasional Terbatas karena PPKM
2	PT BUMI RAYA INVESTINDO	Tidak ada	Status Pailit
3	PT AIRLANGGA SAWIT JAYA	Tidak ada	Status Pailit
4	PT CHARINDO PALMA OETAMA	Penghentian Operasional	Kekurangan dana
5	PT MITRA JAYA AGRO PALM	Penghentian Operasional	Kekurangan dana
6	PT MUARABUNGO PLANTATION	Penghentian Operasional	Kekurangan dana
7	PT TUGU PALMA SUMATRA	Penghentian Operasional	Kekurangan dana
8	PT TANDAN ABADI MANDIRI	Penghentian Operasional	Kekurangan dana
9	PT PERSADA ALAM HIJAU	Aktifitas Panen	Kekurangan dana
10	PT BAILANGU CAPITAL INVESTMENT	Penghentian Operasional	Kekurangan dana
11	PT PAUH AGRO PRIMA	Tidak ada	Belum Beroperasi

b. Jumlah karyawan saat ini untuk Perseroan dan Entitas Anak

No	Nama Entitas	Status Kepegawaian	
		Tetap	Kontrak
1	PT GOLDEN PLANTATION	13	0
2	PT BUMI RAYA INVESTINDO	0	0
3	PT AIRLANGGA SAWIT JAYA	0	0
4	PT CHARINDO PALMA OETAMA	0	0
5	PT MITRA JAYA AGRO PALM	0	0
6	PT MUARABUNGO PLANTATION	1	0
7	PT TUGU PALMA SUMATRA	1	0
8	PT TANDAN ABADI MANDIRI	0	0
9	PT PERSADA ALAM HIJAU	30	4
10	PT BAILANGU CAPITAL INVESTMENT	0	0
11	PT PAUH AGRO PRIMA	0	0
Jumlah		45	4

c. Permasalahan terkait ketenagakerjaan

Permasalahan dalam hubungan ketenagakerjaan Perseroan dan karyawan saat ini, terutama terkait dengan pengurangan karyawan. Hal ini diakibatkan dari penghentian Operasional Perusahaan, yang berkisar pada masalah tunggakan pembayaran upah/Pesangon dan pandemic yang menambah sulitnya situasi di lapangan.

4. Proses kepailitan Entitas Anak Perseroan PT Bumiraya Investindo (“BRI”)

Perseroan telah mengirimkan surat Permintaan Penjelasan kepada Tim Kurator BRI mengenai status terakhir dari proses kepailitan BRI. Namun sampai dengan surat penjelasan ini dibuat, Perseroan belum mendapatkan keterangan resmi dari Tim Kurator PT Bumiraya Investindo mengenai hasil lelang tersebut.

Proses kepailitan Entitas Anak Perseroan PT Airlangga Sawit Jaya (“ASJ”)

Sesuai dengan informasi terakhir yang didapatkan Perseroan, Tim Kurator ASJ baru akan memulai proses appraisal untuk persiapan lelang. Perseroan juga telah mengirimkan surat Permintaan Penjelasan kepada Tim Kurator ASJ mengenai status terakhir dari proses kepailitan ASJ. Namun sampai dengan surat penjelasan ini dibuat, Perseroan belum mendapatkan keterangan resmi dari Tim Kurator ASJ.

Dampak kepailitan PT Bumiraya Investindo (“BRI”) dan PT Airlangga Sawit Jaya (“ASJ”) terhadap Perseroan dari segi:

a. Keuangan

Secara keuangan, kepailitan dua anak usaha ini sangat berdampak pada keuangan Perseroan, karena kedua anak usaha ini merupakan salah satu kontributor terbesar dari Perseroan. Perseroan masih berupaya untuk mencari investor untuk mempertahankan kelangsungan usaha Perseroan dan Entitas Anak Perseroan yang masih ada.

b. Operasional

Secara operasional, kepailitan kedua Entitas anak berdampak terhadap aktifitas operasional. Hal ini diakibatkan dari berkurangnya kontribusi keuangan dari kedua Entitas Anak BRI dan ASJ.

c. Hukum

Sampai saat ini, kepailitan dua anak usaha ini tidak berdampak hukum terhadap Perseroan.

5. Strategi kongkrit Perseroan dalam upaya memperbaiki kinerja keuangan dan operasional serta untuk mempertahankan going concern Perseroan

Perseroan masih berupaya untuk mendapatkan investor untuk mendukung rencana bisnis Perseroan ke depannya. Hal ini juga didukung oleh pemegang saham Perseroan yang terlibat langsung dalam usaha untuk mencari investor yang tepat untuk mengatasi kondisi Perseroan saat ini dan mempertahankan going concern Perseroan.

Golden PLANTATION

Perseroan juga masih berkomitmen penuh untuk memenuhi seluruh kewajiban Non Finansial dan kewajiban Finansial yang wajib dibayarkan baik kepada OJK maupun BEI. Sampai saat ini, Perseroan tidak memiliki intensi untuk delisting dari BEI.

Demikian surat ini Perseroan buat, atas perhatian dan kerjasamanya kami ucapkan terima kasih.

Hormat Kami,
PT Golden Plantation Tbk



Felicia Lukman
Corporate Secretary

PT. GOLDEN PLANTATION, TBK

Plaza Mutiara Lantai 16, Suite 1601, Jl. DR. Ide Anak Agung Gde Agung Kav.E.1.2 No. 1&2, Kawasan Mega Kuningan, Jakarta Selatan, 12950
Telp. +62 21 5790 5335, Fax. +62 21 5790 5355